

---

Matutina para Adolescentes | Lunes 03 de Junio de 2024 | Un nombre especial

## Descripción



**Un nombre especial**

«Fue en Antioquía donde por primera vez se les dio a los discípulos el nombre de cristianos» (Hechos 11:26).

EL DR. MORENCY AROUCA FUE PROFESOR E INVESTIGADOR EN renombradas universidades de Brasil. Durante su carrera, publicó diversos artículos y libros, además de ser el director de la Universidad USP São Carlos y de la Facultad de Ingeniería Civil de la Universidad Estatal de Campinas.

Morency era adventista y, por esta razón, no se presentó a una de las pruebas de ingreso a la universidad de la USP, que cayó en sãbado. Aun así, obtuvo la media necesaria gracias a las otras pruebas y pudo acceder a la universidad. Durante la carrera, tuvo otros problemas con exámenes en sãbado, pero siempre permaneció FIEL a los mandamientos de Dios.

Fue a través de su testimonio y de su amistad que otro gran científico brasileño conoció el mensaje adventista y fundó la Sociedad Creacionista Brasileña. ¿El nombre de este científico? Dr. Ruy Vieira (¿lo recuerdas? Vuelve al día 3/4).

Morency era tío de mi madre, sin embargo, lamentablemente no pude conocerlo. Por el gran cariño que mis padres le tenían, recibió el nombre de Rodrigo Morency.

Siempre pienso en la responsabilidad de llevar el nombre de alguien hizo tanto por la ciencia y por la causa de Cristo. El versículo de hoy presenta la primera vez que los seguidores de Jesús fueron llamados «cristianos». Aunque los habitantes de Antioquía les pusieron ese apodo de forma irónica, los cristianos consideraron un honor llevar el nombre de Cristo. Es en este nombre en el que somos bautizados. A través de Él, las personas son sanadas y liberadas del mal.

¿Haces honor al nombre que llevas? ¿La forma en que hablas y te comportas está en consonancia con el nombre de Cristo? Pide a Dios que tu vida glorifique el nombre de Jesús.